

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 23. August 2012

Grundsatzbeschluss zur Neugestaltung des Kastanienplatzes (Kreuzung Wielandstraße/Klopstockstraße) im Dichterviertel

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten, den Ortsbeirat Südost bei der Neugestaltung des Kastanienplatzes zu unterstützen. Der Kastanienplatz dient momentan als Verkehrsinsel, wilde Toilette und Müllablageplatz. Er soll den BürgerInnen als „Forum Kastanienplatz“ zurückgegeben werden.

Angestrebt wird ein Projekt in Zusammenarbeit mit der Hochschule Rhein-Main, zu der der Ortsbeirat Südost Kontakt aufnehmen wird.

Begründung:

Die Belebung von Plätzen erhöht die Lebensqualität von BürgerInnen eines Viertels und wirkt der Anonymität der Stadt entgegen.

Der Kastanienplatz ist zu einem Schandfleck im Dichterviertel geworden - es kommt zu Müllansammlungen - es fehlen Abfallsammelbehälter - die vorhandenen Sitzgelegenheiten laden nicht zum Verweilen ein - es gibt keinerlei Aufenthaltswerte für Kinder, die hohen Hecken dienen als Sichtschutz und führen dazu, dass dahinter uriniert wird.

Beschluss Nr. 0077

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher